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令和５年大井町教育委員会 第４回臨時会 会議録 

 

日  時  令和５年７月 28日（金）13時 30分～13時 55分 

場  所  大井町役場 ３階 301会議室 

出席委員  夏苅一壽教育長、中條政夫教育長職務代理者、小島茂子委員、小嶋真希委員、 

太田吉昭委員 

出席職員  矢吹高広教育総務課長 

【書記】曽根英之教育総務課副課長、草柳孝子主幹 

欠席委員  なし 

傍 聴 人  ２名 

会議内容 

 

１ 開 会  夏苅教育長から開会の宣言をする。 

       【傍聴人の許可の確認をする】 

 

２ 議 事 

(1) 議決事項 

〇議案第 25号 令和６・７・８・９年度使用小学校教科用図書の採択の決定について 

 

   資料により矢吹教育総務課長が議案の説明をし、その後、神奈川県教科用図書足柄上

地区協議会（第２回）の会議報告、大井町教育委員会としての採択内容について補足

説明をする。 

 

  （夏苅教育長） 

    足柄上採択地区協議会に出席されました中條教育長職務代理者から補足説明はござ

いますか。 

 

  （中條教育長職務代理者） 

    特にございません。 

 

  （夏苅教育長） 

    それでは、ただ今の提案につきまして、ご意見はございますか。 

 

  （中條教育長職務代理者） 

    大井町教育委員会では、全ての種目において第１希望でしたので、選定理由を含め、

特段の問題はないかと思いますが、いかがでしょうか。 

 

  （夏苅教育長） 

    委員の皆様からもご意見をいただければと思います。いかがでしょうか。 
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  （小島茂子委員） 

    大井町教育委員会で選定しました全ての種目において同じでしたので、提案通りで

よろしいと思います。 

 

 （太田委員） 

    提案理由について、私共でまとめた内容と異なるものもありますが、内容的に理解

できますので、特段の問題はないかと思います。 

 

  （小嶋真希委員） 

    私も大井町教育委員会で選定した結果と全ての種目が同じでしたので、問題ないと

思います。また、選定理由につきましても、教育委員会で話題になった内容もありま

すので、よろしいかと思います。 

 

  （夏苅教育長） 

    皆さんにご了解いただけたものと理解します。それでは、ここで採決をとらせてい

ただきます。よろしいでしょうか。 

 

   【異議なし】 

 

  （夏苅教育長） 

    ご異議もありませんでしたので、採択いたします。「議案第 25号 令和６・７・８・

９年度使用小学校教科用図書の採択の決定について」、事務局の提案どおりに賛成の方

は挙手願います。 

 

   【全員賛成】 

 

  （夏苅教育長） 

    ありがとうございました。全員賛成ですので、「議案第 25 号 令和６・７・８・９

年度使用小学校教科用図書の採択の決定について」は、事務局の原案どおりといたし

ます。それでは、今後の流れについて説明します。 

 

   矢吹教育総務課長から今後の流れを説明する。 

 

 

３ その他 なし 

 

 

４ 閉 会  夏苅教育長から閉会の宣言をする。 

 


